QUATRIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTÉ.

Et s'étant assis dans la barque, de là il enseignait les foules. (St Luc. v. 3.)

La barque, dont nous parle l'Evangile, mes frères, était celle de saint Pierre, et, assis dans cette barque, Notre-Seigneur continuait à enseigner sa divine doctrine. La barque de saint Pierre, c'est l'Eglise catholique. Son capitaine est le Pape, le vicaire de Jésus-Christ. Non seulement il guide la barque dans sa course ordinaire, mais il connaît aussi les ordres spéciaux qu'il doit lui donner quand des dangers particuliers la menacent. Le devoir de tout catholique est donc de recevoir avec obéissance les enseignements du Pape, d'être sur le qui-vive pendant le danger et d'obéir rapidement, sans hésitation et avec une confiance complète. Il n'y a pas à avoir de crainte pour la barque elle-même, n'importe quelles tempêtes viennent à s'élever. danger est pou ceux qui sont dans la barque; le salut de chacun d'eux dépend de sa-prompte obéissance. Il y a certains catholiques qui semblent penser que parce que la barque est toujours sauvée, ils seront eux aussi, toujours sauvés, n'importe comment ils se conduisent. Hélas! quelle fatale erreur. Le Christ enseigne par la bouche de Pierre; le salut des catholiques dépend de leur manière d'écouter ce qu'il enseigne et d'apprendre les leçons de foi et de morale qui tombent de ses lèvres. Mais que voyons-nous? Nous voyons beaucoup de catholiques restant si ignorants de leur religion qu'ils devraient avoir honte d'être appelés catholiques. L'enseignement est abondamment donné, mais ils ne prennent pas la peine d'en profiter. On ne les voit jamais venir à un sermon ou à une instruction. Jamais ils ne pensent à lire un livre religieux ou un journal catholique. Ils lisent quelque absurdité méchante et bête qui ne peut que les dépraver, mais de leur religion, sublime et sainte qui serait une lumière pour leur esprit et un soutien pour leur cœur, ils ne savent presque rien. Leurs enfants, qu'ils laissent grandir dans la même ignorance, sont prompts à suivre le mauvais exemple qu'ils ont devant les yeux.

Aujourd'hui le principal devoir d'un catholique est d'apprendre ce que la religion enseigne, et c'est un grave péché de négliger les occasions qu'on a d'acquérir cette connaissance. Le démon est occupé à répandre la semence des fausses doctrines et ses agents sont à l'œuvre pour dire toutes sortes de mensonges sur Dieu, sur Jésus-Christ, sur l'Eglise. Aussi ne peut-on conserver la pureté de sa foi si on n'a le soin d'apprendre tout ce qu'on peut

apprendre des vérités de sa sainte religion.

Voyez combien, de nos jours, les gens sont désireux que leur enfants puissent avoir ce qu'on appelle "une bonne éducation." Quel est l'enseignement du Christ sur ce sujet? C'est que sans la religion l'éducation ne peut être bonne. Notre foi, aussi bien que